



ダイニングで寛ぐNさんご夫婦と高校生の息子さん。太陽をイメージしたカウンター上のデザインガラスが優しく見守る

Q ハウスランド社を選んだ理由は何ですか?

古民家再生を得意としていたこと、木の家の雰囲気が好きだったこと、ショールームを見に行ったり、自分が想い描いていた理想の家のイメージにぴったりでした。



2階奥の主寝室にもどっしりとした梁をあらわに。クローゼットの上はロフトスペースを作り、お子さんの遊び場にも活用

玄関の奥には、ご主人の祖父が作ったという立派な神棚が鎮  
屏風や置物が空間を彩る



イレは高齢のお母さまが快適に使  
、自動点灯＆バリアフリーの造りに

広くて寒かったという浴室を狭くし、その分衣所のスペースを広くとった

高校生の息子さんの個室。可動式の仕切り壁を作り、高校生の娘さんと部屋を分ける

屬して階の高さまで引き」として、設計士さんや大工さんと何度も打ち合せに対応してもらいながら、気になる箇所を「ひとつ詰めでいきました」。こう言っていたけれど、「やっぱり変えてほしい」など、最後に出しの要望まで柔軟に聞き入れてくれるなんて、なかなかできないと感じています」と感謝しきりだ。さらに「暮らしながら工事を行なっていたので家族みんな移動や荷物の整理が大変で、したが、今となつたら良い思い出です。快適になった家に暮らして、ますます家族の仲が良くなることを期待しています」と目を細めた。

Nさんも「ウラランド社」も切妥協をせずに造り上げた家にはその心地よさからか、家族だけではなくいつも友人や親戚が集うところだ。「今度は庭で牡蠣焼きバーティーです」と話すご主人の笑顔が、その満足度を物語っていた。

## Renovation Data

設 計：株式会社ハウスランド社  
施 工：株式会社ハウスランド社  
築 年：74年  
竣 工：2022年12月  
専有面積：312.21m<sup>2</sup>  
家族構成：6人  
設計期間：3ヶ月  
施工期間：12ヶ月



玄関前には和風の庭園を整備。今後は裏庭にウッドデッキを設けるなど、これからも少しづつ手を加えていく予定だという



[上]縁側にはリビングに通じる扉を設け、廊下として使えるように  
[左]リビングの外にはデッキを新設



木に囲まれた、  
森のような空間。



リビングの開き戸には、森と月をイメージしたデザインガラスが



キッチンには森をイメージしたグリーンを採用



築70年を数えるNさん邸。瓦は昭和45年の増築時のままで、窓は木枠の薄いガラス窓のため寒さが気になっていたそう。家全体の専有面積は広いが、居室は狭く感じていたことも悩みだったという



2階の廊下には森をイメージしてハチドリがモチーフの大胆なクロスがあり、明るい印象に、元々あった大きな梁が存在感を醸し出す

リノベーション工事の始動から完成まで、要した月日は約1年。対象となる延べ面積が広かつたことはもちろん、現場での打ち合わせにも柔軟に対応してもらつたとで時間がかかったと、主人は振り返る。

「図面ができるまでは早かつたのですが、工事が始まつてから時間がかかりましたね。というのも、現場を見てみると『思い描いていたイメージと違うな』ということがあつたからです。たとえば造作してもらったテレビ台は、設計の段階では足元くらいの高さでした。ところが実際に見ると目線が低くなりすぎたので、大工さんにお